

provinces de l'Atlantique s'est élevée au-dessus du niveau de 1957. La morue est l'espèce la plus abondante sur la côte de l'Atlantique, et le poids des captures de ce poisson dépasse celui de toute autre espèce. En même temps, la moyenne des prix unitaires payés aux pêcheurs pour la morue étant plus faible que ceux qui sont payés pour l'aiglefin, l'espadon, le flétan, le homard, etc., ce poisson constitue une proportion beaucoup plus faible de la valeur totale que de la quantité totale. La prise de morue en 1958 s'est élevée à 530,932,000 livres, (\$13,228,000), soit une diminution de 17.3 p. 100 en volume, et de 12.2 p. 100 en valeur, au regard de 1957.

Le homard a rivalisé avec la morue comme source de revenu pour les pêcheurs en 1958. La prise totale de ce crustacé sur la côte atlantique s'est élevée à 42,950,000 livres (\$15,375,000), soit une baisse de 3.4 p. 100 des apports et de 6.0 p. 100 de la valeur par rapport à 1957. Ce sont les eaux de la Nouvelle-Écosse qui fournissent le plus grand nombre de homards. Les apports dans cette province se sont élevés en 1958 à 17,932,000 livres; au Nouveau-Brunswick, à 9,663,000 livres; dans l'Île-du-Prince-Édouard à 7,969,000 livres, dans Terre-Neuve à 4,697,000 livres; et, dans Québec, à 2,689,000 livres.

L'aiglefin occupe le troisième rang en importance économique pour les pêcheurs de la côte atlantique. La valeur des captures de 1958 a été de \$4,092,000 soit un peu moins que celle de 1957, dont la valeur était de \$4,210,000. Les poissons plats en général et les soles, y compris la plie, la plie cynoglosse, la petite plie, etc., ont aussi de l'importance dans ce secteur, et les apports de 1958 se sont élevés à 86,892,000 livres, (\$2,746,000). Sur la côte atlantique, le saumon est relativement peu important si on le compare aux autres espèces du même secteur ou au saumon de la Colombie-Britannique.

En 1958, les eaux de l'intérieur ont fourni 114,613,000 livres de poisson, soit 4.2 p. 100 de moins qu'en 1957 (119,589,000 livres), mais la valeur des apports de 1958 a été de \$14,024,000, soit 4.1 p. 100 de plus que celle de 1957 (\$13,471,000).

1.—Débarquements de poisson de mer et d'eau douce, par province 1954-1958

NOTA.—Les chiffres de 1918-1953 figurent dans les *Annuaire*s précédents, à compter de l'édition de 1947.

Province ou territoire	1954	1955	1956	1957	1958 ^a
QUANTITÉ					
(milliers de livres)					
Terre-Neuve.....	607,413	577,954	621,560	575,825	464,024
Île-du-Prince-Édouard.....	34,627	35,931	42,202	39,635	39,078
Nouvelle-Écosse.....	396,511	425,902	442,846	438,687	468,462
Nouveau-Brunswick.....	213,294	167,438	194,283	192,299	161,073
Québec.....	92,545	129,192	140,110	140,845	124,020
Ontario.....	47,680	45,634	59,710	51,109	47,175
Manitoba.....	28,445	34,936	30,397	31,571	31,929
Saskatchewan.....	10,524	10,152	9,441	11,065	12,600
Alberta.....	8,765	8,731	9,641	10,415	11,482
Colombie-Britannique.....	602,270	498,376	674,975	490,187	650,589
Territoires du Nord-Ouest.....	7,021	7,827	6,939	6,584	5,894
Total.....	2,049,095	1,942,073	2,232,104	1,988,222	2,016,326
Poisson de mer.....	1,932,908	1,823,114	2,107,508	1,868,633	1,901,713
Poisson d'eau douce.....	116,187	118,959	124,596	119,589	114,613
VALEUR					
(milliers de dollars)					
Terre-Neuve.....	14,704	14,161	14,969	13,672	11,312
Île-du-Prince-Édouard.....	2,948	3,279	3,940	3,550	3,754
Nouvelle-Écosse.....	23,046	23,582	25,038	23,084	24,954
Nouveau-Brunswick.....	7,310	6,753	8,146	7,014	7,499
Québec.....	2,931	3,453	4,440	4,068	4,195
Ontario.....	7,013	6,783	7,927	7,047	7,271
Manitoba.....	3,088	3,477	2,947	3,279	3,540
Saskatchewan.....	741	763	784	939	1,091
Alberta.....	667	688	790	854	879
Colombie-Britannique.....	34,458	27,711	36,058	30,021	51,352
Territoires du Nord-Ouest.....	636	742	787	720	683
Total.....	97,542	91,392	105,835	94,248	116,530
Poisson de mer.....	84,819	78,267	91,944	80,777	102,506
Poisson d'eau douce.....	12,723	13,125	13,891	13,471	14,024